

越前町立学校再編準備委員会だより

四ヶ浦小学校、城崎小学校は、令和7年4月に再編し、越前小学校として開校します。
学校再編準備委員会で、現在までに決定したことをまとめましたのでお知らせいたします。

【制服、体操服について】

- 【制服】（男子）上：紺イートンダブルブレザー、下：紺ズボン、
中：（行事等正装時）白ポロシャツ、白カッターシャツ
（通常時）白ポロシャツ、白カッターシャツ、半袖体操服
（女子）上：紺イートンダブルブレザー、下：紺肩紐付きひだスカート、紺ズボン
中：（行事等正装時）白ポロシャツ、白丸首ブラウス
（通常時）白ポロシャツ、白丸首ブラウス、半袖体操服
※男女ともメーカー指定なし、同モデル可
- 【体操服】（男女）新デザイン体操服 ※写真参照

※新1年生については、制服は紺のイートンダブルブレザー、体操服は新デザインの体操服を1着は購入していただきますが、在校生のお下がりを着てもらっても大丈夫です。

（※ただし制服のお下がりにはブレザーのみ）

※在校生については、現在、四ヶ浦小学校および城崎小学校で使用している制服・体操服をそのまま使用できます。新しく購入する場合は、新デザインの体操服を購入していただくことになります。

※その他学用品等については、各学校にお問い合わせください。



【スクールバス運行について】

越前小学校のすべての児童がスクールバス通学となります。

乗降の安全や運行時刻の確認のため、10月9日（水）に試験運転で四ヶ浦小学校の児童がスクールバスで城崎小学校へ登校しました。2月4日（火）の交流事業では、下校時のスクールバス試験運転を行う予定です。



〈10月9日に行ったスクールバス試験運転の様子〉

【校章について】



一般公募を行い、準備委員会において応募総数189点の中から5点を選定し、児童・保護者・教職員の投票の結果を参考に、左記のデザインに決定しました。

(デザインの説明)

城崎小学校の水仙と四ヶ浦小学校の波のデザインを組み合わせました。
また、水仙の花が太陽（夕日）に見えるようにしました。

【校歌について】

プロポーザル方式で選んだ委託業者と契約し、「白井貴子氏」「前田一平氏」により作曲されました。12月に開催された準備委員会で承認され、歌詞・曲調とも元気で明るく、歌いやすいものになりました。来年1月から児童の歌唱練習が始まり、4月の開校式で披露される予定です。



〈7月4日に開催されたミニコンサートの様子〉

【教育目標について】

学校の「教育目標」については、四ヶ浦小学校と城崎小学校の校長先生が今年度中に協議して決定します。また、開校後に学校と児童・保護者と共に「目指す児童像」や親しみやすいスローガン、標語づくりを行うなどにより、児童や保護者がより主体的に新しい学校づくりに関わることを期待されます。

【閉校式および開校式について】

閉校式および開校式は以下の日程で行われます。

- 〈四ヶ浦小学校〉 令和7年3月22日（土）10：00～閉校式、10：55～お別れ会（PTA主催）
- 〈城崎小学校〉 令和7年3月22日（土）14：00～閉校式、15：00～お別れ会（PTA主催）
- 〈越前小学校〉 令和7年4月8日（火）13：30～開校式・入学式

【PTAについて】

越前小学校のPTAを新しく設立します。再編準備委員会のPTA部会において、会則、役員選出、会費等について検討・協議が進められています。

【四ヶ浦小学校跡地について】

四ヶ浦小学校の跡地については、今年度中に跡地利用検討委員会を立ち上げ協議していく予定です。